本校は移転から 12 年が経過し、地元名張市や住民の皆さまととも

地域の課題解決や新たな取り組みの実現に向け、学生たちが主体

新入生&編入生に 聞きました!

頼りになる先生 方が大勢いるこ と、充実した設備 や食堂のことなど は1学年上の兄か ら聞いていて、オ ープンキャンパス にも参加して学校 の雰囲気も感じて から受験を決めま した。授業は実践 的で面白く、特に 英語・数学はスピ



実践的で面

藤岡慶春さん (名張市立赤目中出身)

- ド感があります。 これから最初の 2年間でさまざまな分野を学んで、 将来はアプリ開発やプログラミング に関わる仕事に就き、「こんなもの があればいいな」「もっと使いやすく」と思うことを実現できる技術者 になりたいです。

いろんな技術身に

松山鳳華さん (名張市立名張中出身)

どの CG を作る 人に憧れていて、 就職率の高さや通 学しやすさもあ 家族や友人か ら後押しをもらっ て近大高専を目指 しました。施設がきれいで整ってい

5教科の中で一

番苦手なのが数学

でしたが、特撮な

高

専

の

強み生

か

将

て、近畿大学の学 校なんだなと実感しました。始めた ばかりですが、軽音楽部の活動も楽 しんでいます。さまざまな資格を持った先生方の授業はとてもわかりや すく、中学までの復習もしっかりで きました。近大高専でいろんな技術 や知識を身につけたいです。

高校3年の時に ロボットコンテス トに参加したこと がきっかけで、自 ス 分の手で何かを 作り上げる面白 さを実感しまし 自宅がある宇 陀市から近くて 通いやすく、勉 強時間が確保で きています。 ま 授業や実験な



どで高い志を持った仲間とともに過 ごす時間がとても心地良く感じま す。自分で仕事を興した祖父や父の 姿を見て、自分も技術を持った起業 家になりたいと考えるようになりま した。高専で学ぶ強みを生かして将 来を決めたいと思います。

なくなり、不安にさい 松繁ふう菜さんは「3 胸に刻みました。 卒業・修了生代表の 対面授業ができ

たいていきたい」と謝 大きく自分らしく羽ば 巨大なエンジンの力で

20

FNFOS(株)

(株)LIXIL

NTN(株)

TOWA(株)

(株)アルトナ

㈱オプテージ

(株)ガイアート

キオクシア(株)

キヤノン(株)

(株)カネカ

(株)イシダ

JFEシビル(株)

(株)HYSエンジニアリングサービス

(株)JALエンジニアリング

NECネッツエスアイ(株)

㈱NTT東日本-南関東

(株)NTTフィールドテクノ

エステートケミカル(株)

(株)エヌ・ティ・ティエムイー(NTT-ME) (株)オートテクニックジャパン

キヤノンメディカルシステムズ(株) 2

NECフィールディング(株)



テム工学科4コースと 新たな門出への決意を 専攻科の計183名が 証書授与式を3月18 令和4年度卒業・修 総合シス 近大高専で培った

りが一番大切だと深く 学ぶことができま 人と人とのつなが

新たな門山

キリンビール(株)横浜工場 【本科・就職】 コクヨ(株)三重工場 コベルコソフトサ

日に挙行し、

サントリースピリッツ(株) サントリービール(株) サントリープロダクツ(株) (株)シーアールイー (株)シマノ ジョンソンコントロールズ(株) 1 ダイキンエアテクノ(株) ダイキン工業(株) (株)ティ・アイ・ディ - テックアメニティ(株) (株)トピア ナブテスコ(株)津工場 ネクストウェア(株) (株)ハイマックス パナソニックエナジー(株) パナソニック(株)エレクトリック ワークス社 津工場 パナソニックコネクト(株) パナソニックリビング中部(株) フジテック(株)

ブラザー工業(株)

(株)プレジィール

青木あすなろ建設(株) 旭化成(株) 出光興産(株) 大阪ガス(株) 関西エアポートテクニカルサービス(株) 2 関西電力(株) 京セラ(株)(滋賀地区) 京セラコミュニケーションシステム(株) 1 (株)きんでん ㈱鴻池組 三甲(株) 三恵工業(株) (株)三東工業社 三洋化成工業(株) 三陽メリアス(株) 昭和電機(株) 大勝建設(株) 大日本土木(株) 田村薬品工業(株) 中外医薬生産㈱ 電源開発(株)

東海交通機械㈱

1

中井鉄工建設(株) 日東電工(株) (一財)日本品質保証機構 日立建機日本(株) (株)日立ビルシステム 富十雷機(株) 富士古河E&C(株) 本田技研工業(株) 松阪APM(株) 丸. 亀 産 業(株) 三重紀北消防組合 三重県警察本部 三重交通(株) 三重中央開発(株) 三井住友建設(株)

東海旅客鉄道㈱

(株)東研サーモテック

東芝プラントシステム(株)

東芝ITサービス(株)

東京ガス(株)

東京ガスネ

十川ゴム工業(株) (株)日産オートモーティブテクノロジー 消防本部·尾鷲消防署 1

森永製菓(株) 東京電力ホールディングス(株) 2 (株)吉川組 135 【本科・進学】 国公立大学 長岡技術科学大学

三菱電機ビルソリューションズ(株)

㈱村田製作所八日市事業所 2

多

豊橋技術科学大学 東北大学 近畿大学 理工学部 建築学部

生物理工学部 国立高専

奈良工業高専 専攻科 近畿大学高専 専攻科 その他専修学校

27

11

क्त 長と学生が意見交換

と名張市は今年2月、

成果発表として、

1

の参考になればと、北策定に向けた素案作成 の学生11名との意見交 川裕之名張市長と本校 なばり新時代戦略)の 新たな総合計画(仮称・ 名張市が進めている 昨年9月に行 の調査・研究については、旧町における町家 が行われました。また、 る点、将来にわたって 都市環境コースの学生 など、活発な意見交換 住む場合に望む施設や の魅力、改善を希望す 自然環境の魅力

は、都市環境コース(建 作品を展示しました。 が提案する模型などの 活性化を目指して学生 若者のアイデアで提案 本校から参加したの

印象に残った場所のデ

想を頂きました。

で評

授の研究室で、

た。

フィールドワークを通

となってさまざまな挑戦を続けています。

力関係(

0)

継

続を確認

も説明をしました。

くりに生かし、双方がや教員の活動をまちづ

同6月に行われ、

学生

と齊藤校長との対談が 月に就任した北川市長

研究室や学生も増え、 じて調査研究を進める

などを確認しました。

ここ数年は地域での

励力を続けていくこと

が強くなってきまし 機会も増え、 つながり

地域の方々との交流の

などの調査を中心に、 町家や住宅地の空き家

名張市の現状を理解 に向けて発表しまし 皆さんや市役所の方々 年生が、名張市旧市街 図Ⅱ」の第一課題で、 履修する|建築設計製 地の再生提案を地域の 建築系の5年生が

コース (建築系) の5

な意見や質問が出さ った方々からさまざま 発表後には、 るものです

町の方々と会って話を 出しました。各グルー することで問題点を取 プなどを作成して発表 プで図面や模型、 たちの足で歩き回り、 グループごとに自分 解決策を導き マッ 高専の定

本校が持つさまざまな でき、誇りに思います。 んをお迎えすることが 伝統ある本校に皆さ 人学式式籍

に選んで頂いたのでは 育の利点や、 ないかと思います。 可能性を知って進学先 を通した人格の育成は 専という技術の一貫教

年、ほぼ100%を達れており、就職率も毎

(株)マツダシティーズ

ユニチカ(株)

校長・齊藤公博 店を送ってください。

一貫教芸価される 育 る てはいけないのか、何をしればいいのか、何をし のを見つけてほしいとか一つ、打ち込めるも になれるのか 頼され、尊敬される人 すれば人に愛され、 思います。また、 通用する技術者として 成しています。 ぜひ考えながら学校生 成長するとともに、 何をす 信

「名張藤堂家邸跡」の名張市旧町にある 研究を進めている本校 活用促進に向けた共同 名張 名張市旧町にあ 藤堂家 邸 跡 0) 活

披露しました。 分の1サイズ)

多くの人たちに旧町を 歩く素晴らしさを改め の時間もあり、「街を 展示解説や議論、 住民の皆さんも交え、 て教えられた」「より 交流 (4月5日) では、

の方々と触れ合う中で かを実際に歩いて住民 歩いてもらえる工夫を 初日には名張市長や などを

学生寮の模型(100 交流できる場を設けた

令和5年

KINDAI_KOSEN

公式 Instagram 近大高専 検索

発 行

近畿大学工業高等専門学校

三重県名張市春日丘7番町 電話 0595 (41) 0111 URL https://www.ktc.ac.jp/

最新情報はWEBで

公式 HP

(0)

.

入学式 192名が新たな一歩

困難に立ち向かい やるべきことを」



け、文部科学省からの とができました。 い入学式を挙行するこ が緩和されたことを受 **入学生代表の藤岡慶**

等3年間をコロナ禍で おたちは中 を乗り越えてきまし 過ごし、多くの困難に り、力を合わせて困難 が、やるべきことをや 立ち向かってきました た。どんな状況で

【専攻科・就職】

スズキ(株) (株)タカキタ (株)ナベル (株)ヒラノテクシード (株)フジシール モラブ阪神工業(株) 近畿日本鉄道㈱ ㈱小松製作所 三和建設(株) 芝浦機械㈱ 東京都下水道サービス㈱ 東芝キャリア(株) ㈱日立情報通信エンジニアリング 富士ソフト(株) 村田機械(株) 山崎製パン㈱ フリーランス

計

18

※2023年3月末現在

【英語科】自宅で音声による予習

復習ができるようになり、

れたり外したり自在に操作できる ているようです。スラッシュを入 をバランス良く伸ばすのに役立っ

フレーズごとに理解しやす

P 3 か年計画でICT学習環境を整備

a

d授業でどう活用?

が始まっています。科目ごとの活 用状況をご紹介します。 2022年度から新1年生は 授業での利用 ました。 ことも可能です。iPadをノー ト代わりにしている学生も見られ 、理科】これまでは教科書に描か

【国語科】 教員はGood Note

れた参考図で理解するしかなかっ

連続の受賞となりました。

作品名は「世界最小に挑戦

元マシニングセンタを使い、

れました。

)たミニ立体パズル」。

4

年

連続

門

優勝

んがアカデミック部門で銀賞

を受賞しました。本校は3年

切削加工コンテスト

れ

専攻科1年の小田雅雄さ

本校2年の杉本侑翼 さんが「とちぎ国体 2022」スポーツクライ ミング競技で少年男子 ボルダリング第2位、 少年男子リード第4位 という好成績を収めま した。中学時代は世界 ース選手権で3位入 賞するなど、国内のみ ならず国際大会でも活 躍し、2028年ロサン ゼルス五輪への出場を 目指し練習に励んでい

日本選手権優勝 伊藤さん 陸上競技

ます。

☆ AWARD ☆

国体2位&4位 杉本さん

昨年6月に大阪府で開 かれた日本陸上競技選手 権で、本校専攻科2年(当 時) の伊藤陸さんが三段 跳で16m57の記録で見 事優勝を果たしました。 2021年の日本インカレ で日本歴代3位・学生初の17m00を記録してお 目標とする 2024 年 のパリ五輪代表入りに向 け、ますますの活躍が期 待されています。伊藤さ んは現在、スズキ株式会 社に勤務し、本校を練習 拠点の一つとして引き続きトレーニングを積んで

金とちき国体 2022

賞状

第77回国民体育大会

三重県



全国高専大会優勝



昨年8月の第57 回全国高専体育大会 ソフトテニス部 で、 が団体の部 (2年ぶり 10回目) と男子 ダブルスで優勝を果 たしました。

山口・松浦・坪井【男子ダブルス】優勝/藤

います。







【団体】藤戸·石垣·

橋本・西川・大山・

戸海光・石垣悠斗ペア (V2達成) 2位/橋 本光希・坪井柊飛ペア

令和5年度 新任教員紹介



ファン ウェンジン 黄 文敬

制御情報コースの黄文敬(ファン・ウェンジン)です。近畿大学高専で効果的な授業と特色のある研究を行 近畿大学高専の教育に貢献でき るように努めていきます。



タニグチ ユタカ 助教 谷口 寛

数学を担当します。専門は幾何学です。中、高、中高一貫とさまざまな経験を積んできました。数学に対する見方・考え方を深められるよう、 もため、と授業を作り上げていければ と思います。好きな言葉はニールス・ ボーアの「専門家とは、非常に狭い

分野において、起こりうるあらゆる失敗をした者のこ です。レッツチャレンジ



ヴァショーラヴァ イリーナ

専門は日英・英日翻訳学で、主に翻訳された児童文学を研究に翻訳された児童文学を研究にでいます。そして、異なる対象とした目の別の英語を教えた経験があります。この急速にグローバル化する世界において、英語力は進歩的な生活を送りたい人にとって必要不可欠であることが明白になってきています。学生の皆さんに最も効果的な英語教育を提供できるよう、全力を尽くしたいと思います。 いと思います。

Η'n 近大高専を知ろう! **OPEN CAMPUS**

戸海光・

gineers

of Robotic

温悠斗ペア

チーム優勝

第 8月4日(金)・5日(土) 授業・実験を体験!

10月14日(土)·15日(日) 学校説明と高専名張祭 Ō

第3回 11月11日(土) 授業・実験を体験

12月16日(土) 入試直前対策講座 Ö

※オープンキャンパスの詳細は本校ウェブサイトに掲載しています。詳細は本校入試部へお問い合わせください

究発表でiPadを活用したりす 配信したり、グループワークの研 GoogleFormsで作成して iPadを使って学習やテストの e tで学生に配信・画面共有を sで書き込み、Google Me デジタル教科書を参照したりして 【社会科】授業ではテキストや小 iPadで教員の画面を見たり います。学生たちは自分の 自らテスト問題を 、学生は ンツを使いながら、より質の高い おり、 た現象も動画で見ることで理解度 授業を目指しています。 ル教科書を併用する準備も進めて が高まります。 さまざまなツールやコンテ 物理は今後デジタ

昨年7月に鈴鹿サー

キットで開 SUZUKA

2022」アドベンチャーク

秋晴れの中、 を昨年10月15、 思いのもと、

| 本交学主や他校の学生さん、地に、16日に開催しました。絶好の | 本校学生や他校の学生さん、

ではエシャチホコさんをお迎えし ョーなどがあり、2日目のスペシ 奏楽部の演奏、地元ダンススタジ

しました。

学生会を中心に「高専名張祭」

元の方々、オープンキャンパスに参加の方な

多くの方々にご来場頂きました。

ラスでクラス優勝を果たしま

)た。本校は初参戦で、

ド・グリーン・チャレンジ

昨年8月に秋田県で行われた

より離れていた手を結び合い繋げる、

(キズナ)」をテーマに、

コロナ禍に

技術部によるゲーム展示などがありました。

ースの卒研展示、パン販売、プロ

[グラミング

た。他にも、マリオカート大会や射的、各コ

という

ソーラーカー・EV部が、

ソーラーカーレース「ワー

ラーカー・EV部とものづくり 鹿 [Ene・1] チャレンジ

テストをデジタル配信し、

解答をします。

学内ネットワークの整備、 業などにも対応可能なものです Device) (Bring 本校では昨年から3か年計画で ントとプロジェクタの設置など、 これらの方法は、 ムルームに無線アクセスポイ への対応を進めてい Your Own 今後遠隔 全ホ

うに思います。

くなった点はメリットが大きいよ

【数学科】簡単に色付けして強調

ができます。更にグラフ描画アプ

クラス優勝、ソーラーカー部門で総合5位と

とのオンライン国際

善交流会を、

昨年

なることができました。

正確なグラフで見せる

したり、図を移動したりすること

DivNEXTクラス、 BIKE)に出場し、KV Challenge れた 「2022 Ene-1

ot o 部門 ØK V

(旧·KV

とともに初めて製作したリチ

初の取り組みとして、

10月14日夜に「メタ

名張祭は10月4 (土)、15日 りがとうございました。2023

 \bigcirc

40

(電気自動

大学・高専・専門学

- Moto部門は

することができま はできませんが、過去4 ス分けとなり、単純に過 大会はいずれも大学・高 去からの連勝という表現 ってくれました。新し も負けず、一生懸命頑張 校部門で優勝を果たしま した。学生たちは暑さに レギュレーション、クラ



専攻科生たちはソー を使用しましたが、 正などを加えた車体 ある車体を基に、修 会で上位入賞実績の なりました。各種大

りの中、無事に3日間を走り切ってくれまし がほぼ初めてだったにもかかわらず、 ラーカーの運転自体 ウムイオンバッテリ を用いての参戦と

た。ピットでしっかりとエネルギーマネジメ ントでき、終わってみれば周回数76周で見事 リスの「チェシャーカ エスト」(CCSW) レッジ・サウス&ウ 本校の提携校、

オンラインで

CCSW側は学生13名 12月に実施しました。

生まで計1名と齊藤校 本校は1年生から5年



ましたが、互 9時間あり、 クを行い、イ 名が参加しま ギリスがより たフリートー いの自己紹介 タートとなり 遅い時間のス など、くだけ した。時差は 日本陸^L 三段跳

男子個人 男子団体 全国高専体育大会 ソフト アニス部] 8 位 中川陽司

男子個人 3位 今村太紀・ Championship 【ロボット技術部】 瀬川琉空ペア

16 m 57 伊藤陸 [テニス部] 2 位 全国高専体育大会 橋本光希・ 坪井柊飛ペア

競技選手権

優勝

ブ活動 (2022年度中) 主な成績

の予定です。

を使ったモザイクアートを楽しんで頂きまし ご参加・ご協力くださった皆さま、誠にあ メインステージでは、本校学生バンドや吹 金度の高専 ンャルライブ ノオによるシ

自作ポスターで学校 PR

田さん銀賞

秋、東京ビッグサイトで行わ株式会社主催)の授賞式が昨

コンテスト」(DMG森精機

第17回切削加工ドリーム

3 『以下で可動》に加工しま よう少し隙間を空けたところ げるピンが綺麗に接着できる 約50時間かけてアクリル樹脂 毎回原点合わせをしたところ を1辺9ッ以内(1キューブ した。「キューブと軸をつな た際に寸法がずれないよう 真ん中の6面の軸を加工

に苦労しました」と語ってく 名張祭」



メタバース前夜祭も開催

ャル空間内のキャンパスや市内の 花火の打ち上げ、見どころ紹介の バース前夜祭」を実施しました。

策してもらうなど、新たな形で楽しんで頂き 学生企画では、ドクターフィッ

題した段ボール迷路に挑戦してもらい、色紙 あり、体育館では恒例の「わんぱく王国」と ポイでぷよすくいができるブースも シュ体験ブ 観光地を散 他、バーチ バーチャ

ラム.in2022」が開 た。学生たちはA0サ 教員3名が参加しまし 催され、本校からは女 子2チーム3名と指導 にて「高専女子フォー イズの自作ポスターを **昨年12**月、 <

| とその保護者や協賛企 業の関係者に説明しま 聴衆も途絶えることな した。用意された時間、 熱心な質疑応答が

使い、授業内容や卒業

一なされました。